

**ABSTRAK**

Ristiyanti, NIM: 1810110215 “Upaya Guru Tahfidz Dalam Meningkatkan Kecerdasan Spirtual Siswa Melalui Program Menghafal Al-Qur’an Di Madrasah Aliyah Mu’allimin-Mu’allimat Rembang“.

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui upaya guru tahfidz meningkatkan kecerdasan spiritual siswa melalui program menghafal Al-Qur’an di Madrasah Aliyah Mu’allimin-Mu’allimat Rembang. (2) Untuk mengetahui dampak guru meningkatkan kecerdasan spiritual melalui program menghafal Al-Qur’an di Madrasah Aliyah Mu’allimin-Mu’allimat Rembang.(3) Untuk mengetahui hambatan-hambatan yang mempengaruhi guru meningkatkan kecerdasan spiritual siswa melalui program menghafal Al-Qur’an di Madrasah Aliyah Mu’allimin-Mu’allimat Rembang.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Penulis mengambil lokasi di Madrasah Aliyah Mu’allimin-Mu’allimat Rembang. Subjek penelitian itu adalah guru tahfidz, siswa dan waka madrasah. Metode pengumpulan data yang dilakukan adalah metode observasi, wawancara, dan dokumentasi, kemudian data tersebut dianalisis dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Objek keabsahan datanya menggunakan beberapa cara yakni pengamatan, triangulasi dan juga menggunakan bahan refrensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Upaya Guru Tahfidz Dalam meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa Dengan Program Menghafal Al-Qur’an di MA Mu’allimin-Mu’allimat Rembang adalah memiliki empat upaya yaitu: Guru Memberikan Motivasi kepada Siswa, Membimbing para siswa untuk tetap muraja’ah, Hukuman dan Tugas Kepada Siswa, Menggunakan Metode Yang bervariasi dan mempunyai peran guru meliputi guru sebagai pendidik, guru sebagai pengajar, guru sebagai pembimbing, guru sebagai pengarah, guru sebagai pelatih, guru sebagai evaluator (2) Dampak Guru Meningkatkan Kecerdasan spiritual Siswa Melalui Program Menghafal Al-Qur’an adalah meliputi kecerdasan intelektual terutama kaitanya dengan mengasah kecerdasan, kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual. (3) Hambatan-Hambatan Yang mempengaruhi Guru Dalam Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa. Meliputi adanya siswa yang malas ketika menghafal al-Qur’an, Siswa belum bisa menghafal atau membaca Al-Qur’an, Motivasi yang kurang terhadap siswa ketika menghafal Al-Qur’an.

Kata Kunci: *Guru, Meningkatkan Kecerdasan, Program Menghafal.*